

REFORMA

Destaca S&P confianza en México

Los inversionistas extranjeros mantienen su confianza en México, ya que continúa la llegada al País de capitales foráneos de manera importante, aseguró hoy el director general de Standard and Poor's (S&P) en el País, Víctor Herrera.

El directivo de la calificadora de riesgo precisó a la prensa que la valoración se debe a que México se beneficiará con la recuperación económica de Estados Unidos.

Dijo que la nación también se recupera para enfrentar el periodo de volatilidad que se espera con la eventual alza en las tasas de interés por parte de la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos.

México, señaló, toma las medidas necesarias para enfrentar los embates de volatilidad financiera que vienen de fuera.

Herrera expuso que el País se encuentra en una situación privilegiada porque han regresado empresas que se marcharon a Asia para aprovechar el momento económico de Estados Unidos.

La perspectiva de la calificación de México es "estable", ya que la implementación de las reformas estructurales va muy bien, aseguró Herrera.

Dijo que el País tiene la experiencia necesaria en el manejo de escenarios adversos, principalmente en los altibajos del precio internacional del petróleo y en su impacto en las finanzas públicas.

Al referirse al tipo de cambio, consideró que aunque se presenten "brincos" importantes serán temporales.

El representante de S&P consideró que ello se observa en la capacidad de transacción e inversión que tiene hoy el País, derivado de las reformas y el crecimiento de las industrias manufacturera y aeroespacial.